

6'2018 Политические Исследования

Научный и культурнопросветительский журнал Излается с 1991 г.

Издается с 1991 г. Выходит 6 раз в год

2018 № 6

DOI: 10.17976/jpps/2018.06.00 ISSN (Print) 1026-9487 ISSN (Online) 1684-0070 Читайте в следующих номерах:

в следующих номерах:

Трансформации образов власти и лидеров

в постсоветской России

Символы и ценности в международных

отношениях на Ближнем Востоке

Политическая функция интеллектуала

Анализ военно-политической обстановки

в Арктике

Учредители: Некоммерческое партнерство "Редакция журнала "Полис"

("Политические исследования")

Общероссийская общественная организация "Российская ассоциация политической науки"

Федеральный научно-исследовательский социологический центр

Российской академии наук

Некоммерческий фонд – Институт социально-экономических

и политических исследований

Московский государственный институт международных отношений (университет) Министерства иностранных дел Российской Федерации

Издатель: Некоммерческое партнерство "Редакция журнала "Полис"

("Политические исследования")

Главный редактор: С.В. Чугров Научный советник: И.К. Пантин

Редакция: А.Л. Бардин, В.И. Водопьянова, А.Н. Кокарева, Л.Н. Кузнецова,

В.В. Лапкин (первый зам. главного редактора)

Оргподдержка: Е.В. Рыжова Компьютерная верстка: И.М. Ситдиков

Журнал включен в ядро РИНЦ (двухлетний импакт-фактор без самоцитирования — 1,575), в Scopus (Sociology and Political Science, Q3), Web of Science (ESCI), Russian Science Citation Index (RSCI) на платформе Web of Science, ERIH PLUS.

Журнал входит в Перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученых степеней кандидата и доктора наук.



СВИДЕТЕЛЬСТВО О РЕГИСТРАЦИИ ЖУРНАЛА ПИ № ФС 77-73112 выдано Федеральной службой по надзору в сфере связи,

редеральной служоой по надзору в сфере связы информационных технологий и массовых коммуникаций 22 июня 2018 г.

©НП "Редакция журнала "Полис", 2018

POLIS. Political Studies

www.politstudies.ru www.polismag.ru

| | Polis. Political Studies 6'2018 | | | | |
|--------|--|--|--|--|--|
| | Journal on Political Science, Political Sociology, International Relations, Political Philosophy | | | | |
| | | Published since 1991 ISSN (Print) 1020 Issued six times a year ISSN (Online) 1680 | | | |
| Z | 6 | Presenting the Issue | | | |
| | 8 | V.G. Baranovsky, V.V. Naumkin. World of Faith Disbelief: Expansion and Reduction of Religios | | | |
| Ξ | 32 | A.I. Nikitin. Modern World Order, Its Crisis and | d Prospects THEME OF THE ISSUE | | |
| | 47 | V.I. Pantin, V.V. Lapkin. Transforming of Politic Toward Polycentric World Order | cal Spaces: POLITICAL DEVELOPMENT IN THE EPOCH OF TRANSFORMATION | | |
| Z O | 67 | V.I. Bartenev. Foreign Aid and Quality of Government Shattering Illusory Correlations | rnance: OF THE WORLD ORDER | | |
| C | 80 | A.V. Atanesyan. "Velvet Revolution" in Armeni Potential, Gains and Risks of Political Protest A | Activity LABORATORY: | | |
| | 99 | A.L. Bardin, I.I. Barinov. Problems of National and Consolidation of Political Spaces (The Cases of Moldova and Romania) | Development TURBULENT POST-SOVIET SPACE | | |
| | 112 | A.Z. Adiev, V.V. Tsibenko. District vs Region: R and Self-Government in Nogai District of Dage (Event Analysis of the 2017 Election Campaign) | estan RUSSIA TODAY | | |
| 2 | | I.A. Istomin. Assessment of Scientific Productiv Utility of Scientific Studies: the Lessons from the | ne U.S. Record ORBIS TERRARUM | | |
| | 142 | T.A. Alekseeva, I.D. Loshkariov, D.A. Parenkov. Lottery-Based Authorities? | . Is It Time for | | |
| | 155 | V.G. Khoros. The Principle of Historicity and the A Priori Knowledge: Politico-Analytica of the Russian Revolution | • | | |
| | 172 | E.V. Voevoda, A.Yu. Belogurov. Axiology of Edu in the Discourse of Contemporary Policy | on MATTERS IN PRINT | | |
| | 180 | V.P. Lukin, S.K. Oznobischev. Russia in the Wood of the 21st Century: Accomplishments and Hope | | | |
| | 189 | The Journal in 2018 (Index) | | | |
| | 192 | Special thanks to our reviewers | | | |

In the next issues: Image Transformations of the Authorities in Post-Soviet Russia

Symbols and Values in International Relations in the Middle East

The Intellectual's Political Function

Analysis of the Military-Political Situation in the Arctic Region

Founders: Noncommercial Partnership "Editorial Board 'Polis' ('Political Studies')"

Russian Public Organization "Russian Political Science Association" Federal Center of Theoretical and Applied Sociology of the Russian Academy of Sciences

Noncommercial Foundation - Institute of Socio-economic and Political Researches (ISEPR Foundation)

Moscow State Institute of International Relations (University) of the Ministry of Foreign Affairs Russian Federation

Polis. Political Studies journal has a media registration certificate PI No. FS 77-73112 issued on June 22, 2018, by the Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology, and Mass Media.

The Journal has been included in Scopus (Sociology and Political Science, Q3), and in the Web of Science (Emerging Sources Citation Index), Russian Science Citation Index (RSCI) on the Web of Science platform, ERIH PLUS.

| 6 | Представляю номер | | |
|--|---|---|--|
| 8 | В.Г. Барановский, В.В. Наумкин "Мир веры" и "мир неверия": экспансия и редукция религиозности | МЫ В МИРЕ – МИР В НАС | |
| 32 A.И Совего : 47 В.И Траз в усл 67 В.И Вне | а.И. Никитин Современный миропорядок: го кризис и перспективы В.И. Пантин, В.В. Лапкин рансформации политических пространств условиях перехода к полицентричному миропорядку В.И. Бартенев внешняя помощь и качество государственного | ТЕМА НОМЕРА: ПРОБЛЕМЫ ПОЛИТИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ В ЭПОХУ ТРАНСФОРМАЦИИ МИРОПОРЯДКА | |
| 80 | управления: освобождение от иллюзий А.В. Атанесян | | |
| 99 | "Бархатная революция" в Армении: потенциал, достижения и риски политико-протестной активности А.Л. Бардин, И.И. Баринов Проблемы национального развития и консолидации политических пространств (на примере Молдовы и Румынии) | ЛАБОРАТОРИЯ: БУРЛЯЩЕЕ ПОСТСОВЕТСКОЕ ПРОСТРАНСТВО | |
| 112 | А.З. Адиев, В.В. Цибенко Муниципалитет <i>vs</i> регион: борьба за власть и самоуправление в Ногайском районе Дагестана | РОССИЯ СЕГОДНЯ | |
| | И.А. Истомин Измерение продуктивности и результативности научных исследований: опыт США Т.А. Алексеева, И.Д. Лошкарёв, Д.А. Пареньков Придет ли время "случайных людей" во власти? | ORBIS TERRARUM | |
| | В.Г. Хорос Историзм и априоризм: политико-аналитическая ретроспектива Русской революции | РАЗМЫШЛЯЯ НАД ПРОЧИТАННЫМ | |
| | Е.В. Воевода, А.Ю. Белогуров Аксиология образования в дискурсе современной политики В.П. Лукин, С.К. Ознобищев Россия в мире XXI столетия: свершения и надежды | | |
| 120 | Указатель статей и материалов, опубликованных в журнале "Полис. Политические исследования" в 2018 г | | |